

VANGUARDIA

COAHUILA - POLÍTICA

Mejora la calificación de deuda de Coahuila

Los fundamentos que explican la mejora del Estado son el notorio mejoramiento presupuestal, derivado del fortalecimiento de los [ingresos](#) y de una disminución del gasto corriente.

miércoles, 28 de [agosto](#) del 2013



[Foto](#)
[Email](#)

Saltillo.- Coahuila registró un avance en sus compromisos crediticios, específicamente en el [pago](#) de su deuda pública, pues la certificadora internacional Fitch Ratings elevó la calificación de sus créditos de BBB- a BBB+, para el manejo de estos financiamientos por 33.6 mil millones de pesos.

“Las finanzas coahuilenses siguen registrando un importante avance en los últimos meses, gracias al manejo responsable y serio de las finanzas públicas y de una administración estatal responsable”, destaca la calificadora en un comunicado.

En su reporte, publicado ayer 27 de agosto, la certificadora también mejoró la calificación del Estado, al que pasó de BB+ al nivel de BBB-, con perspectiva estable.

El secretario de Finanzas, Jesús Ochoa Galindo, explicó que la calificación se elabora considerando el manejo financiero de la entidad y se incluye el plan de pago a la deuda. Así, las finanzas coahuilenses registran un gran avance en los últimos meses.

Los fundamentos que explican la mejora del Estado son el notorio mejoramiento presupuestal, derivado del fortalecimiento de los ingresos y de una disminución del gasto corriente.

En el 2012, dichas acciones se reflejaron en un crecimiento estimado de 15.6 por ciento en los Ingresos y una importante contracción (28%) del gasto operacional respecto al ejercicio anterior, por lo que la generación de ahorro interno se incrementó, ascendiendo a 4 mil 953 mdp.

De acuerdo al Presupuesto 2013 y avance al primer semestre del año, Fitch espera que se mantenga el fortalecimiento en la flexibilidad financiera del Estado.

En el comunicado, Fitch manifiesta, “que respecto a lo observado en años anteriores, Coahuila presenta mejoras en materia de información, políticas de endeudamiento, prácticas administrativas y financieras al tener mayor disponibilidad y transparencia en la información, al contar con un despacho de auditoría de reconocido prestigio, que lleva a cabo el dictamen de información financiera, así como el seguimiento y verificación de obligaciones derivadas de la reestructura”.

¿Cómo califican?

Las sociedades de calificación de riesgo tienen sistemas y metodologías de calificación, que debe ser aprobadas por la comisión nacional de valores o ente similar.

“AAA” representa la máxima calidad crediticia

De “AAA” hasta “BBB”, son “grado de inversión” o “investment grade”.

Entre “BB” y “C” son emisiones “grado especulativo” o “non investment grade”.

“D” representa a los títulos en situación de incumplimiento o “default”.

La letra “E” se utiliza cuando la calificación no se puede emitir por falta de información.